

**Ouverture par Pierre Lecocq**  
**de l'Atelier J du samedi matin 31 mars 2012**  
**dans le cadre des Assises de Lyon**

Qu'il y ait cette proximité avec le monde islamique est aussi quelque chose d'important, c'est un enjeu de connaissance réciproque, de fraternité réciproque et de pouvoir, chacun avec ses références, dans le monde économique s'engager. Voilà. Le but de cet Atelier c'est de vous présenter cette expérience qui annonce cette grande conférence qui aura lieu en Mars prochain et Raymond vous dira pourquoi la date a là aussi une grande valeur symbolique. En tout cas, merci de votre intérêt et vous allez avoir là je pense quelques témoignages tout à fait intéressants.